



Baden-Württemberg

INNENMINISTERIUM
PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

26. September 2011

Zumeldung Bilanz Papstbesuch in Freiburg

Innenminister Reinhold Gall: „Die Einsatzkräfte waren gut vorbereitet und haben für einen würdevollen Verlauf gesorgt“

„Der Besuch von Papst Benedikt XVI. war ein außergewöhnliches Ereignis für Baden-Württemberg. Das Land hat sich dabei als freundlicher Gastgeber präsentiert.“ Das sagte Innenminister Reinhold Gall am Montag, 26. September 2011, in Stuttgart.

Polizei, Feuerwehr, Rettungsdienste und der Bevölkerungsschutz hätten den Einsatz rund um den Papstbesuch in Freiburg am vergangenen Wochenende professionell bewältigt. Die enge Abstimmung der Einsatzkräfte und detaillierte Vorplanung seien dabei Garanten für den erfolgreichen Verlauf gewesen. „Alle Beteiligten haben dafür gesorgt, dass der Besuch des Heiligen Vaters würdevoll verlaufen ist. Mein besonderer Dank gilt allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die mit ihrem uneigennützigem Engagement, dieses einzigartige Erlebnis erst möglich gemacht haben“, so Gall. Ein besonderes Lob gelte auch den Pilgern, die bei der An- und Abreise durchweg diszipliniert gewesen seien, sowie allen, die verständnisvoll auf Beeinträchtigungen während des Besuchs reagiert hätten.